



# Spiele-Autoren-Zunft e.V.

## Pressemitteilung

22. Oktober 2013

### **SAZ-Spieleautoren auch 2013 wieder sehr erfolgreich**

Spieleautoren, die in der Spiele-Autoren-Zunft (SAZ) organisiert sind, waren im Jahr 2013 wieder sehr erfolgreich. Auch wenn noch nicht die Ergebnisse aller internationalen Preise und Wettbewerbe vorliegen, kann sich das bisherige Ergebnis sehen lassen: 39 Autoren konnten mit 56 verschiedenen Spielen insgesamt 77 Auszeichnungen und Nominierungen bzw. Empfehlungen erzielen.

Das ist ein Beleg für die hohe Qualität, mit der diese Spieleautoren viele kompetente Jurys überzeugen konnten. Wir freuen uns über diese Auszeichnungen und werden uns weiterhin für die Professionalisierung unserer Mitglieder und für die Vertretung ihrer Rechte einsetzen. Im Rahmen unserer Kampagne AUCH SPIELE HABEN AUTOREN nehmen wir diese Erfolgsmeldung zum Anlass, die Spieleautoren als Schöpfer und Urheber wieder einmal ins Blickfeld der Öffentlichkeit zu rücken.

Anlage: Erfolgsliste (laufende Updates finden Sie auf unserer Website bis zum Ende des Jahres)

**Presse-Service: Bernhard Weber**

**Tel. 0228 4299657**

[presse@spieleautorenzunft.de](mailto:presse@spieleautorenzunft.de)

**Die SAZ vertritt die Rechte und Interessen der SpieleautorInnen und setzt sich für das Kulturgut Spiel in der Gesellschaft ein.**